



ROTARY CLUB OF

HONJYO

SINCE1963



2023-2024年度 本庄ロータリークラブ週報

WEEKLY REPORT
8
RID2570
JAPAN

地区スローガン

“希望を語ろう”

—— We are Rotary, together ——

2023～2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
2023～2024年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 高荷秀篤

世界に希望を生み出そう

クラブテーマ 充実した例会に

第 2863 回 No.61-05

2023 年 8 月 31 日(木) 第 3 例会

会員増強・新クラブ結成推進月間

『夜間(移動)例会』 ふじ井**プログラム**

- 18:30 1 点鐘
2 会長の時間
3 幹事報告
4 地区及び委員会報告
5 ニコニコBOX発表
6 出席率発表
7 次回プログラム発表
8 点鐘

- 19:00 1 開会
2 乾杯
3 手締め
4 閉会

会 長 坂田 清茂
会長エレクト 齋藤 一英
幹 事 織田 裕之
副 会 長 橋本 和也
// 武正 進介
// 八木 茂幸

2

会長の時間会長
坂田 清茂皆さん、こんばんは。
ようこそ✿

8月の夜間例会にお
越しいただきましてあ
りがとうございます。8
月はですね、年度の中
では1番重たいと思っ
ております。ガバナー公式訪問を第1例外で乗り切りまして
肩の荷がおりているという状況でございます。

今日は夏の最後の夜間例会ということでいつも例会の
案内をファックスで流しておりますが、その中に夏の最後な
ので『浴衣』とか『ジンベエ』とかそういったリラックスできる
ものでぜひお越しくださいという風に書きました。…それが
ですね会場へきてみて誰も読んでないいうことが分かりま
して(笑)

今日、茂木聰さんと、後ほどご紹介しますけども、交換留
学生サンディーの件で電話した時に『浴衣で来てきてね』と
伝えたので、電話した人だけが着てくれました。ありが
とうございます。

他の人は誰も読んでないっていうことがよくわかりました。
今日の例会は先週台湾から来日されました。通称サン
ディーさんがご挨拶に来られております。

その紹介がメインになると思います。

また、ふじ井さんのうなぎが心なしか大きいのを見まして、
大変嬉しく思っております。今日は、ゆっくりお寛ぎいただ
きたいと思います。以上でございます。ありがとうございます。

本庄RC事務局

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F
TEL: 0495-22-7522 FAX: 0495-22-3571
E-mail: honjorc7522@gmail.com
URL <https://www.honjyo-rc.org>



ホームページQRコード



幹事 織田 裕之

今日はどのくらい飲み代がいくのかなと思って心配しているところでございます。

皆さん楽しんでいっぱい飲んでください。また秋田豪雨災害の募金箱これから回します。本日2回目でございますがお気持ちをいただければと思います。これらを集計して本庄市RCからの寄付として送らせてもらいます。以上でございます。よろしくお願ひします。

事務局へ賞与授与
小林真紀子さん

小林事務局、いつもほんとありがとうございます。
気持ちでございます。どうぞお受け取りください。

愛称
Sandy
サンディー

青少年交換学生
ちゅうじゅう
邱子瑜 (CHIU,ZIH-YU)さん

皆さんこんばんは。初めまして。
サンティと呼んでください。
18歳です。
台湾から来ました。大学に入った
ら建築学科を学びます。3か月日本語をしっかり勉強します。どうぞ
よろしくお願ひします。

公共イメージ
委員会 中谷嘉宏

公共イメージから例会出席の確認でグループlineでこれからイベントページが案内されます。

また招待という形案内が行きましたら、拒むことなく招待を受けて

いただ来たいと思います。

なお、例会出席・欠席はイベントのタップをしていただくということでお約束していただければと思います。イベントページはLINEからくる赤いページです。公共イメージ須田委員長から赤いイベントページがいきましたら見落とすことなく、出席・欠席のチェックをいれてください。よろしくお願ひいたします。



甦れ2570プロジェクト委員会
(3年未満新会員)
長谷川京子

甦れ2570プロジェクト委員会
8月の20・21日で富士登山に行ってきました。本庄7時半集合、本庄からは11人、川越から12人乗り全部で23人で行ってまいりました。関越も中央道も空いてまして、10時半過ぎにはもう5合目に着きました。

そして、食後に『みんな行くぞ』ってなった時になんとガイドが来てないということになり、金井リーダーのやることは皆さんご存知のように、前日に連絡を取ったよーみたいな感じで。そこで30分ぐらい待ち『もういいや行こう行こう、行っちゃえ』と出発し途中でガイドさんが追いかけてくれました。さすがですね。

ガイドさんは女性でしたがすぐに追つきガイドさんいわく金井さんには出発せず待つように伝えたのに…と(笑)それで7合目・8合目は岩が多くて、すごい疲れました。もう途中で辞めたいという方も2人出ました。皆さん着いてカレーライスを食べすぐに就寝、12時に起床13時には山小屋から出て9合目10合目と登り、その日は天気もよく、風もなく、ほんとにここが綺麗でした。また流れ星も見たのですがほんとに綺麗でした。そこで記念撮影をしました。

下山は滑っててしまったりするので登るより厳しくて私が着いた1時間後に金井さんがやっときましたからね(笑)大変な思いでしたけど、楽しい1日でした。皆さんもしも富士山に登りたいい方がいらっしゃいましたらおすすめです。もう素晴らしいです。本当に。先週の週報に報告として掲載されています。youtubeも投稿されてますので、ぜひご覧になってください。よろしくお願ひいたします。以上です。



ニコニコBOX委員 副委員長
矢島淳一

合計 53,000円

茂木 聰
Message

交換留学生の邱子瑜さんようこそ。日本での
時間を楽しんでたくさん学んでくださいね(^_^)

坂田清茂/茂木 聰/高橋 豊/永井保之/渋谷修身
池田敦司/中村 孝/小島賢大/武正進介/八木茂幸
加藤玄静/巴 高志/石原美枝/斎藤一英/茂木 正
井河彰久/温井康宏/須永秀和/佐藤賀則/高柳育行
金子 章/坂本優蔵/矢島淳一/春山茂之/真下 功
渋澤健司/塙本 茂/桜井祐治/橋高耕平/相川浩一

31,000円

藤井 仁 暑い日が続いています。お疲れの心身を特製
Message うなぎを食べて精を出してください。

井田正志／藤井 仁／梅村孝雄／中村 孝／橋本和也
櫻澤真琴／井田直貴／須田礼子／中谷嘉宏／戸矢元一
小田切浩／政裕美子

13,000円

金井福則
Message

8月20～21日 富士登山完遂!

金井福則／高橋祐介／滝澤博史／寺本和彦／中村 孝
長谷川京子／真下敏明／脇島正／鈴木 純 9,000円

6

出席委員会発表



出席委員長 高橋祐介

本日の出席率 100%

夜間例会は100%となっております。
ご協力ありがとうございました。

7

次回プログラム発表



プログラム委員長 池田敦司

次回のプログラムです。
9月7日木曜日12時半点鐘、場所は五
州園で卓話例会です。勝瀬義仁様先
生をお招きしております。45年間東洋
大学理工学部の方で勤務されまして、
現在は株式会社タックという設計事務
所を経営されておる先生でございます。

日本の伝統的な木造住宅調査の論文等多数著書もござ
いまして卓話テーマといたしましては『日本住居のルーツを求
めて東南アジアの伝統的集落と住居』それから第2部では『北
朝霞物語』ということで域活性化と町づくりということで、お話
をいただきます。

それでは、恒例になりました!

次回例会の献立の発表をします

- | | | | |
|---|------------|---|-----|
| 1 | 鰯の天ぷら梅風味 | 5 | 煮物 |
| 2 | 海老のマヨネーズ和え | 6 | ご飯 |
| 3 | 鮪山かけ | 7 | みそ汁 |
| 4 | 豚ロース生姜焼き | 8 | 梨子 |

ぜひご参加よろしくお願ひいたします。以上です。

8

点 鐘

スポットライト HIGHLIGHT

親睦委員会からご指名で
ひとこといただきました



メのあいさつ
壱・式・参



本庄にはガバナー候補者がたくさん
いるということで、困った時の本庄クラブ
頼みということが諮詢委員会でも話題に
なっております。皆さん手をあげていただ
いて、本庄から第2570地区を変えて
いただきたいと思っております。それでは、
本庄締めをお願いします。恐れ入ります。
それではお願いします。

面白いことなんか喋れないのみんな
わかってるじゃない(笑)
本当に今日は楽しいよね。
じゃ…ノミニー・デジグネットが何か決
まりそうな話を…。いやいやいやいや
知りません知りません(汗 笑)
N氏もfacebookとかで頑張ってますが
…。ぜひ皆さんにも、ロータリーで楽し
んでいただきたいなと思います。



1番怖いのは京子ちゃんの進行の絶
対に拒否できないこの声なんですよ。
直前の佐藤会長と真下幹事。リラックス
しちゃって短パン(笑)そして坂田会長の
似合っている浴衣!ただ腹がでてれば
もっと似合いますね。私も坂田年度初
めての例会出席です。これからは例会
に出られると思います。それでは参の締
めです。お願いいたします。

スポットライト HIGHLIGHT

3委員会
いつもお疲れさまです



スポットライト HIGHLIGHT

気まぐれスナップ



跋文

夜間の週報後書きに苦戦するの巻

わたし、渋澤は公共イメージ委員会の委員として今宵は楽しくお酒を飲んでいれば♪～と考えておりました。

すると不穏な足音で隣にやってきた委員長が『週報の後書き(跋文)をお願いします』と。

情報集会では後書きを順次委員で回そうということになっていたと思いだし「ハイ!了解しました」とつい快諾したものの…すっかりそんなことはぶっとんてしまうような信じられない盛り上がり方をみせた2次会。そんなこんなで“後書きはパスだな”と勝手に思っていたところ『週明け入稿お願いします』と委員長からのLINE。

そうだ!と思いついて最新の『Chat GTP』で跋文を作って見ましょうと、はいスタート…。そんな都合良く思うような楽しい文章になりません。慌ててiPadで執筆…あ、言い訳をしていたら文字数が嵩んできました。

いや、これでは呑むと相当ヤバいと名高い委員長様に“大事なモノ”を取られてしまうので少し感想を挿入。

→ふじ井さんではそれぞれのテーブルで独自にわいわい。最近開催された麻雀大会で勝ったメンバー、負けたメンバーの頭がいい悪いの話等で盛り上がり、次もやろう!というような発展的(?)なお話がお酒の量と共に具体的になっているようでした。

ロータリーの夜間例会はまさに『友情と楽しみが交差する場』で当クラブは本当に仲がいいなと感じました。今後は顔と名前が合致していない新会員メンバーとの語り合いをする機会を夜間例会で設けた方が良いと思った楽しさすぎる夜間例会の報告です。 渋澤健司



2023-2024年度 公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也

委 員 長／須田礼子 副委員長／小田切浩

委 員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹